

Appel à la protection du personnel médical dans les conflits armés

Compte Test - 2024-03-12 16:07:18 - Vu sur pharmacie.ma

La [World Health Professions Alliance \(WHPA\)](#) lance un appel urgent afin de protéger le personnel médical dans les zones de conflit. Elle invite tous les professionnels de la santé du monde entier à soutenir une lettre ouverte demandant à toutes les parties impliquées dans les conflits armés de respecter le droit international en protégeant les établissements de santé et le personnel médical. Le nombre de conflits armés dans le monde est en constante augmentation, dépassant aujourd'hui les 180, soit plus du double par rapport à 2010. Dans ces zones de conflit, les soignants fournissent des soins d'urgence, mettant leur vie en danger pour sauver celle des vies. Malheureusement, de nombreux professionnels de la santé ont été blessés ou tués dans ces circonstances. La WHPA condamne fermement la violence continue visant les établissements et le personnel médical. Bien que le droit humanitaire international exige la protection active du personnel médical, un traitement humain des blessés et des malades, et interdise l'utilisation abusive des installations et des véhicules sanitaires à des fins militaires, il est constaté que les hôpitaux, les ambulances et le personnel médical sont souvent délibérément ciblés. La WHPA en appelle à toutes les parties impliquées dans les conflits pour qu'elles respectent sans réserve le droit humanitaire. Le Dr Catherine Duggan, présidente de la WHPA, souligne l'engagement et le dévouement des milliers de professionnels de la santé travaillant dans les zones de conflit, qui continuent à sauver des vies et à assurer la continuité des soins malgré les risques encourus. Elle déplore également la perte de nombreux collègues tués dans l'exercice de leurs fonctions, ce qui réduit les effectifs disponibles. La WHPA invite l'ensemble de la profession à se mobiliser et à soutenir cet appel crucial en signant la lettre ouverte.